



SE REDOBLARÁN ESFUERZOS, AFIRMA

La violencia no nos ha rebasado: Lomelí

Se están revisando los protocolos de seguridad, aseveró

POR ARIEL RODRÍGUEZ
 ariel.rodriguez@gtmm.com.mx

Leonardo Lomelí, rector de la UNAM, negó que la institución pública esté rebasada en temas de seguridad luego de que un estudiante del CCH Sur, en la Ciudad de México, asesinara a un compañero e hiriera a un empleado de ese plantel.

“Yo creo que no, sobre todo si vemos que hay otros países en el mundo con problemas similares, aquí los estamos enfrentando, se están atendiendo y, por supuesto, siempre se tendrá que corregir lo que se tenga que corregir”, dijo en entrevista al término de la inauguración del Primer Modelo Universitario de la UNAM, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

El rector tampoco descartó la idea de implementar revisiones a los

estudiantes antes de entrar a los planteles, como se intentó en el pasado, y dijo que ya se están revisando los protocolos de seguridad.

Lex Ashton, de 19 años, ingresó con armas blancas al plantel el pasado lunes. El homicida, quien había publicado sus intenciones en redes, intentó asesinar a más de una persona, pero fue detenido por el conserje, quien también resultó herido, según su propia declaración en el hospital.

El joven pertenecía a un grupo de “incels”, o célibes involuntarios, que han acumulado un rencor contra la sociedad, especialmente las mujeres, por ser aislados.

“Por eso la Universidad redoblará sus esfuerzos, no sólo para garantizar la seguridad y las condiciones adecuadas de estudio y de sus estudiantes, sino para encontrar salidas”, aseguró.



Foto: Especial

El rector de la UNAM, en la inauguración del Primer Modelo Universitario de la UNAM, en la Cámara de diputados.